



第3学年 修学旅行に行ってきました

校長 妹尾 洋 美

5月10日（火）から13日（金）まで天気に恵まれて、道南方面の風景をながめたり文化に触れたりすることができました。今年度も、3クラスがバス6台で座席の間隔を十分にとり、安心・安全な旅行となりました。

1日目、天気に恵まれ、名寄中から約500km離れた函館市湯川町の啄木亭まで移動しました。途中、どこまでも青い洞爺湖を見ながら昼食を食べ、午後から女子修道院トラピスチヌを見学しました。函館山からの夜景は、くっきりと見渡すことができ、全員が大喜びでした。

函館2日目、最高気温23℃となり、汗ばむ陽気の中、生徒たちは20班に分かれて自主研修をしました。チェックポイントの五稜郭と旧函館区公会堂も無事通過することができました。今年の3年生が選んだ昼食場所の1位はラッキーピエロ（ハンバーガーショップ）、2位は函館朝市（海鮮丼など）でした。

修学旅行3日目、雄大な駒ヶ岳、雪が残る羊蹄山やニセコ連山をながめながら、ニセコ町まで移動しました。午後2時、天気は快晴、気温18℃。ドライスーツに着替えて、例年より流れの速い尻別川でラフティングを体験しました。夜は、ルスツリゾートホテルに宿泊しました。3年生は、旅行中、特に次の点がよくできていました。

- ◎スケジュールにそった主体的な行動
- ◎しっかりとした聞く姿勢
- ◎仲間とのチームワーク など

修学旅行最終日、生徒たちは、グループをつくりルスツ遊園地で自由行動をしました。正午の天気は、曇り、気温13℃でした。4日間、全員体調を崩すこともなく、全てのスケジュールをやり遂げることができました。帰りは、砂川ハイウェイオアシスに寄り、午後6時30分、名寄スポーツセンターの駐車場に到着しました。多くの保護者の皆様が出迎えてくださいました。

3年生は、仲間で教え合ったり助け合ったりして上手に活動している様子が見られ、学年全体の強いつながりを感じることができました。残り10ヶ月の中学校生活もよい思い出をつくり、一人ひとり成長してほしいと思います。



自主研修（旧函館区公会堂）



ラフティング体験（尻別川）



グループ行動（ルスツ遊園地）

生徒総会



4月28日(木)に生徒総会がありました。前期の活動方針・活動計画について協議しました。「対策プリントを増やしてほしい。」などの質疑があり、活発なやりとりが展開されました。また、今回の総会では、議案書をタブレットで閲覧しました。(パーパレス)



学校運営協議会

5月18日(水)に名寄中学校・名寄南小学校第1回学校運営協議会を開催しました。委員への委嘱状の交付のあと、会長・副会長の選任、学校経営方針の承認などについての話し合いを行いました。

令和4年度名寄南小学校・名寄中学校学校運営協議会
会長 金田 卓浩様 副会長 早川 正一様

学級旗の制作



各学級で学級旗を制作しています。体育祭でお披露目する予定です。



運動会の取り組み



6月28日(土)に行われる体育祭に向けて、一生懸命に練習に取り組んでいます。

体育祭テーマ 「青天白日」



6月の予定

- 1日(水) 教育相談 (9日まで5時間授業)
- 2日(木) 歯科検診 (3日まで)
- 8日(水) 心臓検診 (1年)
全校集会
- 9日(木) 上川北部中体連陸上競技大会
- 10日(金) 常任委員会
- 13日(月) 命の授業 (2年) 放課後学習会
- 14日(火) 午前授業 (4時間授業)
- 15日(水) 放課後学習会
- 16日(木) 1学期期末テスト (4時間授業)
- 17日(金) 1学期期末テスト
- 22日(水) 命の授業 (1年)
- 23日(木) 全校集会 (球技・格技壮行会)
(5時間授業)
- 24日(金) 上川北部地区中体連夏季大会
(26日まで)
- 27日(月) 全校集会 部活動ミーティング
- 29日(水) 命の授業 (3年5・6校時)